

ACE-Piloten melden sich zurück

Esslingen (red) – Die Piloten des Aero-Club Esslingen waren erfolgreich in der Rundenwertung. Nachdem die Segelflieger des ACE wegen schlechter Wetterverhältnisse an zwei Wertungen nicht teilnahmen, waren sie in der 17. Runde mit dem Erreichen von 19 von 20 möglichen Punkten wieder erfolgreich. Nur der FCC Berlin lag mit 20 Zählern in der Rundenwertung vor dem ACE. Gepunktet haben die schnellsten ACE-Piloten Heiko Nill mit 86,07 km/h, Günter Schwarzbich mit 81,17km/h und Martin Storz mit 73,70 km/h. In der Gesamtwertung bleibt SFZ Königsdorf mit 238 Zählern vor der FSG Öhringen (216) Tabellenführer. Der ACE belegt nun mit 212 Punkten den dritten Gesamtplatz.